



Kunjungi Kodim 1006/Banjar " Pangdam VI / Mulawarman Beri Pesan Dan Penekanan Kepada Prajurit

Maskuri - BANJAR.KAMPAI.CO.ID

Sep 20, 2022 - 17:55



Pangdam VI/MLW Mayjen TNI Tri Budi Utomo Dan Ketua Persit KCK Daerah VI/Mulawarman Menuliskan Kesan Dan Pesan Kepada Anggota dan Persit Kodim 1006/Banjar

MARTAPURA - Kunjungan kerja yang dilakukan oleh Mayjen TNI Tri Budi Utomo didampingi Isteri dan rombongan tak hanya mendapat sambutan dari seluruh prajurit Kodim 1006/Banjar saja.

Namun, kedatangan Pangdam VI/MIW tersebut, juga di sambut oleh Bupati dan Walikota serta Forkopimda Kabupaten dan Banjarbaru.Selasa (20/09).



Setelah melakukan kunjungan dalam rangka memberikan pengarahan kepada para Prajurit dan PNS di beberapa satuan jajarannya Kodim di wilayah Korem 101/Antasari

Pangdam VI/Mulawarman kembali melakukan kunjungankerja ke Kodim 1006/Banjar untuk memberikan pengarahan dan penekanan kepada segenap Prajurit, PNS dan Persit

Mengingatkan kepada para prajurit dan PNS agar bekerja dengan tulus ikhlas tanpa pamrih.

Berikan arahan kepada anak - anak kita untuk berbuat terbaik menjadi seorang prajurit siapkan segala

Terkait hal itu, sambung Pangdam, bila ada anggota keluarga dari anggota Prajurit maupun PNS yang ingin masuk menjadi TNI agar disiapkan dengan baik segala sesuatunya seperti Administrasi, fisik, kesehatan, psikologi dan semua materi tes. "Masuk menjadi calon

Pada kesempatan tersebut, Para Prajurit dan PNS juga ditekankan agar tidak terlibat menjadi perantara/calo dalam pelaksanaan seleksi penerimaan calon prajurit.

"Apabila ada oknum Prajurit maupun PNS yang terbukti melakukan kegiatan percaloan dalam pelaksanaan Werving, apalagi dengan iming-iming apapun, akan ditindak tegas.

Jangan terlibat Narkoba, bagi Prajurit dan PNS yang terbukti terlibat Narkoba, akan dipecat. Sudah banyak prajurit, baik golongan Tamtama, Bintara maupun Perwira dipecat gara-gara Narkoba.

Dandim berkoordinasi ajak Forkopimda buat konsep dan protap penanggulangan bencana, gladi Posko dan gladikan lapangan sehingga satu pola secara bersama pemerintah.

Dandim jadi bapak asuh dalam stunting dalam mendukung program pemerintah menurunkan angka kesehatan gizi buruk baik ibu hamil maupun anak-anak.

Sementara itu Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom mengatakan kunjungan Pangdam VI/MIW merupakan kehormatan dan kebanggaan bagi kami, serta menjadi sumber motivasi dan kekuatan untuk pengabdian dalam bertugas.

Pangdam menekankan kepada prajurit untuk selalu tetap menjaga moril dan disiplin selama bertugas, hindari pelanggaran sekecil apapun dengan cara mendekatkan diri kepada Tuhan Yang Maha Esa dan menjaga kesehatan.(Pendim1006).